



Geodome auf der Landesgartenschau
Foto: EWF 2022

Globales Lernen vor Ort Was können Ethnologie und Globales Lernen voneinander lernen?



Am Stand des Eine Welt Forums
bei der Landesgartenschau 2022
Foto: EWF 2022

Das Eine Welt Forum Freiburg (EWF) vernetzt entwicklungs- und umweltpolitische Gruppen in der Region. Die Bildungsarbeit des EWF erreicht verschiedene Zielgruppen. Globales Lernen kann als *ethnologische Bildungsarbeit* verstanden werden. Lernende sollen sich als politische Subjekte in einer global vernetzten Welt begreifen. Sie werden ermutigt, zum *sozialökologischen Wandel* beizutragen. Ethnologisches Wissen kann einen wertvollen Beitrag leisten, globale Machtstrukturen zu reflektieren. Globales Lernen liefert hierfür Methoden, komplexe Sachverhalte lebensweltnah zu vermitteln. Es ist somit ein Weg, Ethnologie in die Öffentlichkeit zu tragen.

Praktikum im Rahmen des BA-Studienprojekts
beim Eine Welt Forum Freiburg
November 2021 – März 2022



**UNI
FREIBURG**

Autorin: Simone Weissinger
Kontakt: simone.weissinger@gmx.de